

# ❀ 干布小学校だより

5月号 R5.5.26  
天童市立干布小学校  
校長 多勢 弘子

## さらに仲が深まった運動会

～ 4年ぶり、地域の温かい声援に包まれて ～

5月20日（土）6時半の花火を打ち上げ、4年ぶりに地域の方々をお迎えし賑やかな運動会になりました。保護者はもちろん来賓席、敬老席にも多くの皆様が訪れ、温かい声援をいただきました。

また、幼児種目の「風船取り」では80名近いお子様が風船とキャンディーを手にした1,2年生に向かって全力で走るほほえましい光景もありました。

子供たちも地域の皆様に見守られている実感を味わったことでしょう。



さて、今年度の運動会スローガンは『みんなが協力して、くいのない楽しい運動会にしよう』でした。走力ではなく、縦割り班で赤白チームに分かれています。

練習前に実行委員長から、「このスローガンにした理

由は、協力することで、さらに仲が深まると思ったからです。運動会では、協力して全力を出し切りましょう。」という話がありました。



その話の通り、全校種目の大縄跳びでは、回数のもとより、どの班も心を1つにして大縄跳びに挑戦する姿があったことは、大成功だったと言えるでしょう。

これまでの練習で、どの班にも様々な苦労や工夫があったからこそ、縦割り班の協力性の高まりや大きな達成感につながったものと思います。

練習の回数を重ね、顔を合わせて目標に向かって取り



低学年種目「まり入れ」1,2年生と一緒に数を数える上級生



組むうちに、日ごとに6年生の声が大きくなり、リーダーシップを発揮してたくましく成長する姿を見てとることができました。そして、5年生もまた、6年生が指示を出す横で、下級生に話を聞くよう促している姿もあり、頼もしさを感じました。

下級生は、そのような上級生に憧れ、自分がいつか上級生になった時、お手本にするのでしょう。

運動会後も同じメンバーで縦割り班活動が続きます。自分も周りの人も、ともにハッピーになれる活動を考えて、さらに仲を深めてほしいと思っています。

丸七建設様より、公民館建設に伴い、赤テントをご寄贈いただきました。ありがとうございました。

## 教育後援会長よりメダル授与



昨年度は1年生60M走において平成26年度以来の新記録が3名も出ました。今年度も同種目で、1年生が同タイムの11秒4で走りました。教育後援会より記録と名前入りのメダルを用意し、後日お渡しいたします。おめでとうございます。

各学年男女1位と表紙絵採用のみなさんにもメダルが授与されました。

### ■閉会のあいさつ 運動会副実行委員長 6年

高学年の皆さんは、実行委員会や応援団、運動会ADとして約1か月の間、運動会に向けて準備をしてきました。うまくいかなかったことがあったかもしれませんが、今日の運動会はうまくいったと僕は思います。

今日の運動会で最後まで一生懸命頑張っているみなさんの姿を見て、僕は実行委員になってよかったと思いました。みんなが競技も応援も協力し、全力を出し切っていて、運動会のスローガンが達成できたのではないかと思います。



## 6月 主な行事予定

- 1日(木) 通学班長会 資源回収(～3日)  
天童市小学校陸上運動記録会(6年)
- 2日(金) 学校評議員会
- 5日(月) プール清掃(6年)
- 6日(火) ◆PTA事務局会
- 7日(水) スポーツテスト(1, 3, 6年)  
心肺蘇生法講習会
- 8日(木) 委員会活動
- 9日(金) 1年校外学習(運動公園)
- 12日(月) スポーツテスト(2, 4, 5年)
- 13日(火) プール開き
- 14日(水) ◆PTA常任委員会
- 15日(木) 市音楽鑑賞教室(1, 2年)
- 16日(金) 3年社会科見学(市内巡り)
- 19日(月) 代表委員会
- 22日(木) 6年社会科見学(山寺方面)  
市音楽鑑賞教室(3, 4年)
- 23日(金) 4年社会科見学(西川浄水場ほか)
- 26日(月) 通学班長会
- 27日(火) 委員会活動 6年出前授業(縄文時代)
- 30日(金) 5年野外体験学習



5月20日(土)6年生がひまわり迷路の種まきを行いました。今年4年ぶりに四谷小の皆さんをお迎えして7月24日(月)オープンの予定です。

千布地域づくり委員会の皆様のご協力ありがとうございました。

ありがとう  
ございました

千布地区婦人会より雑巾(96枚)とタオル(100枚)をいただきました。毎日の掃除等で大切に使用させていただきます。

学校の様子をホームページでお知らせしております。ぜひご覧ください。  
千布小学校ホームページ <https://www.hosinuno.jp/>

